

Entorno

Marruecos concluye el proceso de revisión salarial iniciado hace seis años

Modaes
8 ene 2014 - 10:37

El sueldo mínimo de los trabajadores del sector textil en Marruecos se ha incrementado por última vez. El pasado diciembre concluyó la última etapa del plan de aumento de salarios que el Gobierno del país empezó en 2008. En los últimos tres ejercicios, los empleados del textil marroquí han visto cómo su sueldo se incrementaba cada semestre, tal y como se acordó hace seis años, hasta alcanzar los 12,24 dirhams (1,08 euros) la hora.

En julio de 2011 se realizó el primer aumento y el salario de los trabajadores del sector quedó fijado en 10,91 dirhams (0,97 euros) la hora. Esta cantidad se ha incrementado progresivamente hasta alcanzar los 12,24 dirhams.

Marruecos está posicionándose cada vez más como una de las alternativas a la producción en Asia, donde se han incrementado los costes. El país se ha marcado el objetivo de incrementar las exportaciones textiles hasta 95.000 millones de dirhams (8.400 millones de euros) y crear alrededor de 250.000 puestos de trabajo.

Para poder alcanzar estas cifras, el Ejecutivo del país destinará una inversión de entre 25.000 millones y 30.000 millones de dirhams (2.200 millones y 2.600 millones de euros).

En los nueve primeros meses de 2013, Marruecos se posicionó como el quinto proveedor de la Unión Europea en materia de confección, por detrás de China, Bangladesh, Turquía y la India. En el mismo periodo, el país exportó 1.580 millones de euros de ropa, un 3% menos que en el mismo periodo de 2012.